



Van por alianza en el 27; se atora reforma electoral

Morena, PT y PVEM refrendan apoyo a Sheinbaum; **buscan garantizar la continuidad del proyecto de la 4T**, por encima de intereses partidistas, dicen

ALEJANDRA CANCHOLA

nacion@eluniversal.com.mx

Los partidos de la alianza Morena, PT y Partido Verde firmaron una declaración conjunta en la que priorizan la unidad de su movimiento y el proyecto de nación de la presidenta Claudia Sheinbaum rumbo a la elección intermedia de 2027; sin embargo, miembros del Partido del Trabajo se rehusaron a hablar sobre la reforma electoral, al firmar que no existe una propuesta ya hecha ante el Congreso.

En un hotel de la Ciudad de México, los líderes de estos tres partidos: Luisa María Alcalde, presidenta nacional de Morena; Karen Castrejón, dirigente nacional del Partido Verde; y Alberto Anaya, líder vitalicio del Partido del Trabajo, aseguraron que "por encima de cualquier interés de partidos estará el interés de México y del proyecto de nación".

En el mensaje estuvieron presentes los coordinadores parlamentarios del PT y del Verde en ambas Cámaras del Congreso, pero se ausentaron Adán Augusto López y **Ricardo Monreal** los coordinadores de los senadores y de los diputados del partido de Morena, respectivamente.

"Refrendamos la unidad política de la alianza rumbo al 2027 para garantizar la continuidad del proyecto de transformación por un país más justo, democrático, igualitario, incluyente, independiente y regido por la voluntad libre y soberana del pueblo de

DECLARATORIA DE LA ALIANZA MORENA, PT Y PVEM

"Refrendamos la unidad política de la alianza rumbo a 2027 para garantizar la continuidad del proyecto de transformación por un país más justo"

"Ratificamos nuestro apoyo, respaldo y acompañamiento a la primera presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, (...) anteponiendo el interés de México por encima de cualquier interés de partido"

Méjico; pero, sobre todo, que ha logrado en los hechos un verdadero Estado de bienestar.

"Ratificamos nuestro apoyo, respaldo y acompañamiento a la primera presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, la más votada de la historia del país, anteponiendo el interés de México por encima de cualquier interés de partido", señala la declara-

ción de los tres partidos. Además de mantener la alianza para 2027, elección en la que se elegirá de nuevo la Cámara de Diputados, Alberto Anaya afirmó que el Partido del Trabajo mantendrá la alianza con Morena incluso para 2030, asegurando que el PT es el aliado natural y eterno de la izquierda en México.

"El Partido del Trabajo es y será el aliado más sólido de la Cuarta Transformación. Así se demostró en la administración de AMLO [Andrés Manuel López Obrador] y así lo hemos demostrado en el tiempo que lleva la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo".

"Nuestro partido—insistimos—se la juega con la 4T, se la juega con Claudia Sheinbaum y hemos resuelto mantener la alianza no sólo en 2027, sino en 2030. Que no haya dudas al respecto", dijo Alberto Anaya.

Luisa María Alcalde afirmó que dicho posicionamiento se da ante la insistencia de los partidos de oposición en señalar que la alianza oficialista está dividida. "La oposición, que no tiene proyecto y no tiene agenda, se frota las manos al creernos divididos", señaló al inicio de su mensaje.

"No iremos contra ningún avance democrático": PT

En entrevista, al concluir el mensaje de la alianza, el legislador Benjamín Robles afirmó que en el Partido del Trabajo no avalarán ningún retroceso democrático que estuviera contenido en una posible propuesta de reforma electoral.

"No vamos a apoyar ninguna ruta que contenga una regresión democrática y no vamos a tomar una definición de los temas hasta que no haya una propuesta. Al PT no le va a afectarlo que seguramente vaya a terminar siendo un acuerdo entre los tres partidos", zanjó Benjamín Robles.

En ese sentido, Robles también afirmó que en la dirección nacional del PT tomaron la decisión de no hablar abiertamente sobre ninguno de los temas que se han planteado por parte de Morena o de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, como la eliminación de plurinominales.

Por regresión democrática se refirió a "que nos ha costado mucho al pueblo de México ganar lo que nos permitió ganar la Presidencia de la República, a tener una representación de mayoría", dijo el petista. •



En un hotel de la CDMX se reunieron los líderes del PT, Alberto Anaya; de Morena, Luisa María Alcalde, y del PVEM, Karen Castrejón.

SANTIAGO RIVAS/EL UNIVERSAL